







Québec, 2 mai 2013

Objet: Camping du lac Carillon (Projet de Parc régional des lacs Longs et Montauban)

Bonjour membres de l'ARC,

Le 18 mars dernier, une manchette titrée **Un message important** était publiée sur notre site Internet concernant le sujet en objet.

Et ça commençait de cette manière :

Bon, vous allez peut-être me trouver bête, sec, mais, **c'est à votre tour...**Oui, si vous ne faites rien, excusez le terme, on est dans la M...

Alors, vous êtes une dizaine à avoir réagi, vous vous êtes adressés à la municipalité de Saint-Ubalde, à la MRC de Portneuf ou à la Corporation de gestion du Parc naturel régional de Portneuf (CGPNRP) et vous avez brassé du monde.

Assez brassé que la directrice générale de la MRC de Portneuf a confirmé à notre responsable du dossier, monsieur Pierre Bédard, qu'une rencontre serait convoquée par le « Comité technique » de la Corporation de gestion du Parc naturel régional de Portneuf (CGPNRP) avec les résidants du lac Carillon. Cette rencontre devrait se tenir à la fin mai ou au début juin et sera suivie d'une deuxième rencontre de consultation avec le CA de la CGPNRP fin juillet ou début août.

Monsieur Bédard a déjà reçu une lettre de la présidente de la Corporation, madame Lynn Audet, l'avisant de la tenue prochaine de la deuxième rencontre de consultation. Il est aussi important de noter que le maire de Saint-Ubalde, monsieur Pierre St-Germain, est membre de ce conseil d'administration, il devrait donc être présent à cette rencontre.

Votre mobilisation a donné des résultats, mais vous ne devez pas lâcher. Ces élus et/ou gestionnaires ne doivent pas oublier que ce sont vous les payeurs de taxes.

Continuez d'être vigilants, et surveillez votre site Internet, nous vous tiendrons au courant des dates de rencontre et nous comptons sur votre importante présence.

Vous avez droit au respect!

Serge Lachance, Président